



長万部町地域おこし協力隊通信

新年あけましておめでとうございます。昨年は、ゆるキャラのイベントに顔を出したり、各地で広報活動をしたり、地域活動をしたり、研修に行ったりとバタバタしているうちに、1年が風のように過ぎていきました。

今年は、各自テーマを持ち、自分のやりたいこと、町が求めていることを考えながら、実りある1年を過ごしていけるようにしていきます！

今年もよろしくお願いいたします。



そば打ちサークルはじめました！

昨年11月に行われました文化祭にて、そば打ちサークルの蕎麦を初めて食べ、味、食感に大変ほれ込み、観光協会スタッフの紹介で蕎麦打ちサークルに入ることにしました！



4月から、様々な町内外のイベントに参加しておりますが、勤務外ではなかなか町民の方と接する機会がありませんでした。蕎麦打ちサークルに入ること、町民の方々の声を聞き、これからの自分の活動の幅を広げていきたいと思えます。まだ数回しかサークルに参加していないので、写真はありません…。が、今後、慣れてきたら自分が蕎麦打ちしている写真なんか載せたいと思えます！それまで乞うご期待！そして、そば打ちはまず初段目指して腕を磨いていきたいと思えます！今年の文化祭には自分が打った蕎麦を皆様に振る舞えるよう、頑張ります！

(武澤 秀人)



木工クラフト体験コーナー

7月の毛がにまつりから見かけている方も多いかと思えますが、『木工クラフト体験コーナー』を開いてました。木の温もりや匂いを身近に感じてほしいなという思いと、「長万部にこんなに木の種類があるんだよ☆」という事を知ってもらいたい、長万部の木を使って地域おこしはできないものだろうか…という思いで始めました。



まだまだ町についても勉強中ですが、色々な人と触れ合いたいなというのが一番かもしれません(・v・)

最初は、焼きペンで木のプレートに書くだけという体験でしたが、回を重ねていくごとに「色ペンも面白いかも」「やすりがけもしてみよう」など、色々なチャレンジをさせていただきました。

一緒にやすりがけをしながら、「好きな食べ物なに？」とか「あ！こないだいたお姉ちゃん！」などワイワイ会話するのはとっても楽しかったです。中には、夢中になって「家でもやる！！」と言ってくれた子も。う…嬉しすぎる♪

これからも、様々な町のイベントに顔を出していきたいのと、自分でも企画して色々やってみたいと思えます！

(谷本 美貴)

